



Motorsport & Brauerlebnis

Neu im Innviertel

Unser Ausflugstipp

Die Welt von KTM trifft auf österreichische Bierkultur! Entdecken Sie die KTM Motohall und die Brauerei Raschhofer.

Die KTM Motohall in Mattighofen verspricht einen rasanten Start in den Tag. Hier werden die Geschichten rund um die Helden und Maschinen von KTM zu einem einzigartigen Erlebnis und lassen Sie in die unvergleichliche Erfolgsgeschichte eintauchen. Bevor sich am Nachmittag alles um das Bier dreht, gibt es mittags eine Stärkung im Restaurant „Garage“. Danach erwartet Sie im Innviertler Brauturm der Brauerei Raschhofer eine Biererlebniswelt vom Feinsten inklusive Bierverkostung im Bierhaus.

Unsere Leistungen:

- Busfahrt
 - Eintritt & Führung KTM-Motohall
 - Mittagessen Restaurant Garage (fakultativ)
 - Bierpackage Raschhofer
- Fahrt kann auch mit unserem „Oldy“ durchgeführt werden



Preis pro Person ab € 49,-
Basis 40 Personen



Zu den Buchungsstellen

www.sabtours.at/busse/beraterteam

Zu unserer Homepage

www.sabtours.at/busse

Zu weiteren Reiseideen

www.sabtours.at/reisen-nach-mass/busgruppen_incentives/reisevorschlaege